



ELECCIONES 2024

Perfila Alito declinación de Paredes

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reconoció que la senadora está detrás de Xóchitl Gálvez en las encuestas y afirmó que analizarán el asunto en la plenaria de legisladores federales de su partido, en lo que se interpreta como un aviso de la declinación de su precandidatura presidencial por el Frente Amplio. Beatriz Paredes respondió de inmediato pidiendo al partido esperar los resultados de los sondeos que mandó a hacer el Comité Organizador, que son los únicos válidos, antes de tomar una decisión. Pero, aclaró que es prioridad mantener la unidad del Frente

ADELANTA EL PRESIDENTE DEL PRI

Posible que Beatriz decline por Xóchitl

PATRICIA RAMÍREZ

Alejandro Moreno reconoce que la aspirante está abajo en las encuestas y deben darle fortaleza al Frente Amplio Por México

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, abrió la posibilidad de que la senadora Beatriz Paredes Rangel decline en favor de Xóchitl Gálvez y reconoció que está abajo en las encuestas y la prioridad es fortalecer el

Frente Amplio por México.

En entrevista, el también diputado federal aseguró que este tema será analizado al interior de la plenaria de los legisladores federales, que se realizará este martes y miércoles.

Detalló que el miércoles se tomará la determinación final, una vez que se haga la valoración de las circunstancias políticas, aunque reconoció que la prioridad para el partido es el Frente Amplio por México.

“El partido está haciendo una reflexión profunda para tomar la mejor decisión siempre. En ese contexto, vamos a revisar, para construir a la candidata más compe-



titiva; la fortaleza del Frente Amplio es cse", puntualizó.

El dirigente nacional del PRI advirtió que la oposición no va a permitir que Morena siga destruyendo a este país y por eso, el miércoles dará a conocer la posición del partido.

El líder partidista recalcó que el Frente Amplio por México se hizo para detener a Morena y argumentó que "Morena es la peor tragedia que le ha pasado a México, están destruyendo a este país".

Cuestionado sobre si la senadora declinará, respondió que hoy lo importante es construir por México y trabajar juntos y en equipo, y aseguró que Beatriz Paredes

es una mujer de Estado, es una mujer responsable con este país.

MUJER COMPROMETIDA

"Es una mujer comprometida y estoy seguro que Beatriz tomará siempre la mejor decisión, que es estar al lado de México", sentenció tras una encerrona de varias horas entre la cúpula del partido.

El presidente del PRI está esperando que la senadora se incline por la candidata del PAN como en su momento lo hizo el diputado Santiago Creel.

Lo que parece más extraño en esta decisión de Moreno Cárdenas es que la aspirante tlaxcalteca hizo énfasis en los últimos dos foros organizados en Guadalajara y Mérida, que iba a seguir en la competencia y que no iba a declinar a favor de su compañera, porque de pronto pareciera lo que en su momento el presidente dijo, que el proceso ya estaba predeterminado y la intención es democratizar al interior de los partidos.



Alejandro Moreno se adelanta.